



2016~17年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2016~2017)

会長/大杉幹夫
幹事/江口久夫
会報委員長/永木寛

創立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2487

第2618回 平成29年3月22日 (晴れ)

本日のプログラム：新会員スピーチ 星野努会員

3月29日(水) のプログラム：休会 (定款第6条第1節)

4月5日(水) のプログラム：ゲストスピーチ 矢野武志高知第II分区ガバナー補佐

【会長挨拶】大杉会長

- お客様の紹介です。香長ロータリーカラブの今井悠水会長が、創立40周年のPRに来ていただきました。
- ・中村高校野球部、40年ぶりの甲子園春の選抜大会に、16名のメンバーで出場しましたが、残念ながら負けてしまいました。テレビ観戦しましたが、校歌が流れて感動しました。コーチの田辺英朗さんよりお土産が届いています。

【幹事報告】江口幹事

- ・ガバナー事務所より
 - 1) 高松RCの三宅洋三パストガバナーが、3月15日逝去の訃報
 - 2) 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」204号
- ・日立北RCより第14回選抜野球大会の宿泊案内
- ・四万十市より四万十川一斎清掃参加のお願い
4月9日（日）午前9時～ 小雨決行
- ・中村高校甲子園出場支援実行委員会より寄付金の礼状と領収証
- ・例会終了後 新旧引き継ぎ会を開催
- ・来週、29日は休会です。

【委員会・会員発言】加持青少年奉仕委員長

4月1日 10:00~14:00 八束の津蔵渕「四万十フレーバー」にて「食育の取り組み」についての事業を行います。多数の参加をお願いします。

■片岡昭夫会員

わずか1年でしたが、大変お世話になりました。選抜大会に中村高校が出席しましたが、以前、宿毛支局勤務の時、宿毛高校が甲子園に出場しました。奇跡に近い確立で貴重な経験をさせていただきました。心より感謝いたします。ありがとうございました。

■今井悠水様 (香長RC会長)

お陰を持ちまして、香長ロータリーカラブも本年4月2日に、創立40周年を迎えることができます。つきましては、5月27日に記念例会を開催します。遠いので、恐縮に存じますが多数のご出席をよろしくお願ひ申し上げます。



【本日のプログラム】 新会員スピーチ 星野努会員



私は昭和50年3月9日に群馬県で生まれ、現在42才です。男ばかりの3兄弟の次男で、16才の時、母親の実家である西土佐の半家に帰りました。

その後、近所の人の紹介で現在の職場、竹村綜合建設に勤めることになりました。慣れない仕事でしたが、とにかく必死で頑張りました。

18才になり車の免許をとりましたが、教習所代も車の頭金も自分で働いたお金で払うことが出来ました。仕事の方も工務部にいれてもらい、先輩の現場の補助的業務をしながら、小さな現場は任せられるようになりました。

我が社では、現在 建設業・介護施設・一般廃棄物処理業・警備業の4社を経営しておりますが、その中で建設業と一般廃棄物処理業の2社を任せています。

一般廃棄物処理業の会社は株リサイクルヤマトという会社で、西土佐地域の家庭ごみの収集を四十万市から委託を受けて行っており、4年前から太陽光発電もしております。こちらの会社ではH23年から専務取締役として勤めております。

竹村綜合建設での仕事も今年で26年目になり、昨年から取締役にさせて頂きました。

今だから言えますが、会社を辞めようと思った

ことは何回もあります。その都度、社長に引き止められてきましたが、今考えると、辞めずに頑張って続けて良かったと思います。

これからも社長をサポートしながら、会社がより良く発展していく様にするのが、自分の勤めだと思っておりますので、まだ定年まで25年近くとありますが、身内でもない自分を卒から役員にまで引き上げて頂いた感謝をもって、これからは恩返しする気持ちで頑張って行こうと思います。

結婚は、2000年7月7日に交際2ヵ月程で入籍しました。子供は、長男が今年高校2年生、次男が中学2年生、長女が中学1年生の三人です。

私は、横浜Fマリノスの大ファンです。20年くらい応援していますが、たまにスタジアムで応援しています。

その他の趣味としては、釣りと写真、リース作り、盆栽などです。

リースは写真繋がりで、SNSで見たリースに惹かれ、見よう見まねで秋色紫陽花リースを作ったのが始まりです。

自分が住んでいる松野町は、人口4,100程の愛媛県で一番小さな自治体です。大変ですが今自分に出来ることを手を抜かずに、これからも地域の一員として、自分らしく頑張っていこうと思います。

最後になりますが、今年の個人的な目標として、町内駅伝大会で3年連続2位ですので、次こそは1番になれるよう頑張りたいと思います。

まとまりのない話でしたが、皆様には今後ともよろしくお願いいたします。

ご清聴ありがとうございました。

【ニコニコ箱】

今井悠水様（香長RC）：本日は周年のご案内でお邪魔させていただきました。

福永和孝様（元会員）：甲子園の応援、ありがとうございました。

大杉会長：香長ロータリー今井会長、本日は遠い所ご苦労様でした。

片岡会員：お世話になりました。最高に楽しい1年でした。

荒川会員：高知県立大学院、無事卒業しました。この学位をもとに、仕事と研究に励みます。

今後、調子こいて、博士課程にいけば、また応援をお願いします。

川村会員：中村高校野球部、ようやった！

井上会員：中村高校甲子園大会での応援ありがとうございました。アルプス席での応援を背にプレーできる選手は本当に幸せ者です。私の現役時代は3塁線が弱かったのですが、最近は涙腺や前立腺が弱くなっています。次は夏ですね。

【出席報告】・会員総数52名（免除会員5名）

・本日の出席/35名 74.47%

・先々週の訂正 M9 63.83%→80.85%

・先週の訂正 M8 59.57%→76.60%